
�　羽幌町では2人目となる農業士に認

定された有野 直倫さんが、その報告に

役場を訪れました。今後は、青年リー

ダーとして地域での活躍が期待されて

います。(����)

�　老朽化が進んでいる国道232号の築

別橋の改修を要望するため、舟橋町長

と橋本町議会議長が工藤道議らととも

に国土交通省などを訪れ要望書を提出

しました。(�������)

�　オロロン農業協同組合の米穀乾燥調

整貯蔵施設「羽幌ライスターミナル」の

竣工式が行われました。年間約10万俵

の処理が可能となります。(����)

�　羽幌保育園の豆まきです。「鬼は外、

福は内」のかけ声にあわせて玄関や教室

に落花生をまいた後は、ホールに集

まって先生がまく落花生やお菓子の争

奪戦が始まります。(���)

�　「はぼろ米＆天売・焼尻ご当地グルメ

試食会」が開催されました。昨年誕生し

た「日本海えびタコ餃子」に続き、天売

の「ガヤ天丼」と焼尻の「タコ茶漬け」

の開発が進められています。(����)

�　ウィンターフェスティバルが開催さ

れました。並居る強豪を退け「TEAMヨ

シタカ」（商工会青年部）が一般男子の

部2連覇を果たしました。連覇のプレッ

シャーを跳ね返した陰には、連日連夜

の猛特訓があったようです。(����)
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